

BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

Viene alza de 1 peso para gasolinas en México

Los precios de las gasolinas y el diésel están por registrar un súbito incremento de hasta de más de un peso por litro en los próximos días.

El precio de la gasolina regular (Magna) puede venderse a partir de los primeros días de esta semana en 16.89 pesos, 1.25 pesos más respecto del precio del pasado jueves 7 de mayo; la Premium se vendería a 17.68 pesos, un peso más; y el diésel volvería a tocar el umbral de los 20 pesos por litro, 1.44 pesos más de acuerdo con información de Grupo Milenio.

Franquicia de Pemex gasolineras pierde 1,364 estaciones de servicio por marcas nuevas

La compañía mexicana reportó 8,084 estaciones de servicio bajo sus colores, una caída de 14.4% comparada con las 9,448 gasolineras que tenía de enero a marzo de 2019. Del total de estaciones de servicio en operación, 8,039 son privadas y franquicias, mientras que los 45 restantes son propiedad de la empresa subisidiaria Pemex Transformación Industrial (TRI) para servicio de autoconsumo informó la revista Forbes.

Hertz se declara en quiebra

Uno de los principales arrendadores de autos a nivel mundial, Hertz, se declara en bancarrota, con lo que se prevé que miles de autos seminuevos inunden varios mercados, pero principalmente el de los Estados Unidos, donde se calcula que su flotilla es de 560 mil automóviles.

TALLERES Y REFACCIONARIAS

Talleres Mecánicos apuestan por servicio a domicilio

Ir a los domicilios ante las dificultades de los dueños en mover sus vehículos por las restricciones de movilidad, es una de las alternativas que algunos talleres mecánicos están adoptando para generar ingresos ante el desplome de la demanda en sus locales físicos. La propuesta ha sido bien recibida por los clientes.

Salamanca, Guanajuato

Hasta 50% menos servicios registran Talleres Mecánicos en Salamanca

Baja en un 50 por ciento servicios mecánicos en el municipio desde que comenzó la cuarentena por el COVID-19, pues diariamente han recibido entre dos a cinco servicios. El presidente de la Asociación Salamantina Automotriz, Juan Resalió Silva García, informó que los servicios mecánicos han generado bajas de hasta un 50 por ciento a raíz del comienzo de la pandemia.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

INFORMACIÓN GENERAL COVID-19

Nuevo León lanza App para dar seguimiento a casos de COVID-19

La app COVID Radar está en circulación en Nuevo León con el fin de rastrear casos de coronavirus en el estado. Esta aplicación puede ser utilizada con un teléfono móvil de los llamados "smartphones" o bien a través de una tableta.

IMSS habilita centro vacacional Oaxtepec para pacientes NO graves de COVID-19

El centro vacacional Oaxtepec del Instituto Mexicano del Seguro Social será habilitado para pacientes no graves de coronavirus. Zoé Robledo, director general del IMSS, mencionó que esta medida ayuda a que los pacientes no graves no contagien a más personas. Además, mencionó que este lugar vacacional tiene 225 cuartos en dos hoteles y que en las cabañas albergarán a 150 personas que serán las encargadas de atender a los enfermos (médicos enfermeras y empleados).

Regresarán deportes profesionales en Inglaterra, pero a puerta cerrada

El Gobierno Británico publicó un documento en el que explica la forma en que los deportes profesionales volverán a disputarse, eso sí, a puerta cerrada. Además, subrayan que la apertura de los estadios dependerá de una reducción significativa del número de contagios.

Héctor Herrera regresa a entrenar con el Atlético de Madrid

Tras la segunda sesión de entrenamiento del Atlético de Madrid tras la pandemia de COVID-19, el mexicano Héctor Herrera habló para los medios rojiblancos, donde aseguró que el regresar a entrenar es una prueba de que las cosas mejoran, al menos en España.

Wuhan, China, ciudad origen del COVID-19, atacada por un nuevo brote del virus

Una mala noticia respecto al avance del COVID-19. La ciudad de Wuhan, lugar donde se originó la pandemia, ha registrado cinco nuevos casos, en específico, en la provincia de Hubei. En total China informa 17 nuevos casos. En ese sentido, Shulan, una provincia de 670,000 habitantes, está en cuarentena al detectarse 11 casos en este inicio de semana.

Recomendaciones

Si eres Refaccionaria, puedes permanecer abierta

Si tu refaccionaria se ha visto presionada por autoridades para que cierres, de acuerdo con el Diario Oficial de la Federación del 31 de marzo, puede permanecer abierta y operando por estar considerada como esencial dentro de la cadena de suministro de la Industria Química.

